

令和5年10月30日

保護者の皆様

大阪市立姫島小学校

校長 吉田 健太

全校遠足延期のお知らせ

平素は本校教育活動に温かなご理解とご支援をいただきありがとうございます。
本日、2年1組と5年1組について、インフルエンザを主とする発熱等かぜ様疾患による欠席が多数となり、両学級とも、学校医と相談のうえ、10月31日（火）・11月1日（水）・11月2日（木）の3日間の学級休業の措置をとることにいたしました。（2年1組については新規感染拡大に伴う再度の休業措置となります。）
それに伴い、11月2日（木）に予定していた全校遠足について、次のような対応をとりますので、お知りおきください。

記

- 11月2日（木）予定の全校遠足は、予備日の11月16日（木）に延期します。
- 11月2日（木）は、木曜日の時間割で通常授業をおこないます。（時間割等に変更がある場合は学級担任からの連絡があります。）通常授業ですので、登校時間・下校時間も通常どおりです。
- 11月2日（木）は、今から給食を手配することができませんので、弁当持参となります。ご準備をお願いいたします。

全校遠足は、たてわり班で活動する、とても楽しみで大切な行事です。感染拡大が早期に収まり、秋の気持ちの良い日よりも、みんなで素敵な1日がすごせることを願っています。手洗い、うがい、十分な睡眠と食事、せきがある場合のマスクの着用など、基本的な感染症対策にご協力ください。